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平成２８年度第１２回常滑市教育委員会定例会会議録（概要） 

 

開  催  日 平成２９年３月３日(金) 

開 催 場 所 市役所４階第３会議室 

時     間 開会  午後１時３０分 

閉会  午後３時３０分 

出 席 委 員    委   員 鬼 頭 明 美   委   員 渡 辺 慶太郎 

委   員 久 田 孝 寛   委   員 伊 藤   直 

教 育 長 加 藤 宣 和 

出席した職員 教 育 部 長 山 崎 巌 生   学校教育課長 中 野 直 樹 

学校教育課付課長 榊 原 寛 二   生涯学習スポーツ課長 増 田 喜 政 

学校給食共同調理場長 岩 田 啓 二   こども課長 古 川 章 江 

傍  聴  者 な し 

事 務 局 学校教育課副主幹 芦萱珠代  学校教育課主任 竹内裕紀 

議     案 （１）平成２９年度常滑市小中学校教職員人事異動について 

（２）平成２９年度常滑市教育費当初予算（案）について 

（３）常滑市教等指導員任命式について 

報 告 事 項 （１）常滑市育英奨学金貸与規程の一部改正について 

（２）平成２９年度常滑市立幼稚園入園願提出について 

その他（諸報告） 平成２９年度教育長職務代理者の指名について 

市町村教育委員会の教科書採択のためのガイドライン「公正・公平

な教科書採択に向けて」の配布について 

行事連絡（３月～５月） 

 

発言者 発言の要旨 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

平成２８年度第１２回教育委員会定例会を開催する。 

平成２８年度第１１回教育委員会定例会会議録を各委員に諮り承

認された。 

会議録署名委員に久田孝寛委員を指名した。 

 

皆さん、こんにちは、本日は中学校の卒業式への御参加ありがと

うございます。私は鬼崎中学校の卒業式に、鬼頭委員さんと一緒に

参加させていただきました。鬼崎中学校の伝統である素晴らしい子

どもたちの歌声、また、式場を出るときに担任の先生に「ありがと

うございました」とクラス全員でお礼を言う場面があり、保護者や

来賓の方々も涙を誘われ感動してみえました。それぞれの中学校の 
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発言者 発言の要旨 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員全員 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

学校教育課長 

生涯学習スポーツ課長 

学校給食共同調理場長 

こども課長 

教育長 

 

 

学校給食共同調理場長 

 

卒業式はどうだったでしょうか。後ほどご感想等をお聞かせいた

だければと思います。それでは、教育長の報告事項につきまして２

月の定例会以降の教育委員会の動きを１点ご報告いたします。 

２月２８日に、１２月に引き続いて第２回目のいじめ問題専門委

員会を開催いたしました。本年度のいじめ防止等の取組について、

市内小中学校における本年度のいじめの状況について（平成２８年

１２月末現在）、平成２９年度の取組の重点について、ご協議いただ

きました。特に「いじめアンケート」について、「どのような時間帯

に、どのような教示をしてアンケートを取っているか。学級や担任

によってずいぶんと違うのではないか。」「他市の調査では、アンケ

ートからではいじめの発見は難しいという結果になった。」というご

意見やご質問を多くいただきました。ご意見をもとに来年度「市い

じめ・不登校対策委員会」で「いじめアンケート」の見直し・再点

検に取り組んでいきます。 

以上ご報告させていただきます。なお、本日、議案が３つと２つ

の報告が予定されております。よろしくお願いいたします。 

 

議案第１号については、人事に関する事案のため、常滑市教育委

員会会議規則第３条第１項の規定により会議は非公開とさせていた

だきます。このとり扱いについて異議ありませんか。 

異議なし。 

それでは、議案第１号は非公開とします。 

審議の結果全員一致で議案第１号平成２９年度常滑市小中学校教

職員人事異動について承認された。 

 

議案第２号、平成２９年度常滑市教育費当初予算（案）について 

説明をお願いします。 

資料に基づき説明。 

資料に基づき説明。 

資料に基づき説明。 

資料に基づき説明。 

何かご質問ご意見等ございませんでしょうか。 

調理員等のパート賃金が増加し、再任用の人数が減少することは、

トータルでは減少するということですか。 

再任用職員の数が減って、パートの調理員が増える ため、トー

タルでの増減はありません。一方、給食調理員等パート賃金をとら 
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発言者             発言の要旨 

 

 

 

 

教育長 

委員１ 

 

 

学校給食共同調理場長 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

学校教育課長 

教育長 

 

 

 

えると、実は前年の決算でかなり不用額が出たので、調理態勢等

を精査しました。その結果、決算よりも増額となりますが、要求と

しては減額になります。わかりにくいと思いますが、実状に合った

形での要求となっています。 

他に質問ありませんか。 

１４ページ、学校給食共同調理場の「１０款６項４目２１の５の

給食配送臨時職員賃金」について、もう一度説明をしていただけま

すか。 

現在、給食配送運転手は北給食センターと南給食センターで各４

名います。その内、３名が再任用職員で、５名がパート職員になり

ます。この再任用職員２名が本年度で再任用期間終了となり、現業

職での再任用職員の運転手が確保できていないため、この２名をパ

ート運転手で補うということになり、パート賃金は学校給食共同調

理場から予算要求をします。今までの再任用職員については、職員

課が予算要求をしていましたが、今回パート職員に変わることによ

り、その部分を学校給食共同調理場の予算として計上するため増額

となります。 

今の説明に補足させていただきます。 

資料の６ページと７ページに職員課の人件費を含むか含まないか 

がわかるようになっています。６ページが含んでいる方で、「１０款

６項４目の学校給食調理場費」での部分で、２９年度と２８年度の

比較を見ていただきますと１３万８千円の増額になっています。こ

の１３万８千円の増額としかなっていない理由は、臨時職員は原課

で予算要求するので、その部分が増えます。その一方、職員課の方

で予算要求する再任用職員の部分が減っているためでございます。

７ページが職員課の人件費を除いたもので、前年度と比較して４６

６万１千円増額となっています。これは、調理場の方で予算要求し

たもので増えていますが職員課の人件費を含めたトータルは、前年

度とほとんど変わらない状況でございます。 

各学校の飛散防止フィルムは修繕費の中に入っていますか。毎年

度１校あたりの予算はどのくらいでしょうか。 

調べまして、後程報告させていただきます。 

建物は耐震化されていますが、地震が起こった時に本当に使用で 

きるのか、危険はないかということで、飛散防止フィルムがあると 

良いということを学校から言われていて、毎年少しずつ予算を付け 

て貼っている状況です。  
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発言者 発言の要旨 

教育長 

委員２ 

 

 

 

 

 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

委員全員 

教育長 

 

教育長 

 

学校教育課付課長  

教育長 

委員全員 

教育長 

委員全員 

教育長 

 

教育長 

 

学校教育課長 

 

 

他にご質問ありますか。 

本日、鬼崎中学校の卒業式に参加させていただきましたが、広い

体育館にストーブが１台でした。以前、暖房費が、学校によってば

らつきがあるということを聞いたことがあったので、鬼崎中学校の

生徒に聞いたところクラスにストーブが無いということでした。今

年は雪が積もり、特に寒い日が続いたこともあり、ストーブは季節

的な物ですが、もう少し子どもたちが学習しやすい環境作りの中で、

せめてストーブを寒い時期は使用できるようになるといいなと思い

ます。このような費用はどこから捻出されるのでしょうか。 

ストーブが有る、無いは学校によって様々でございます。 

小学校においては全校ありますが、中学校は、有る学校と無い学

校がございます。各学校が判断して、どうしても、暖房が欲しい時

には、ストーブを使用していただいています。その燃料費は、本部

の予算で支払う形になっています。ですから、燃料費は学校の配当

予算要求ではないということでございます。暖房機のストーブにつ

いては、各学校の校舎状況も違うため、現段階では、備品という形

で調達するかは、各学校で判断していただいているところでござい

ます。 

議案第２号は原案のとおりでよろしいでしょうか。 

異議なし。 

議案第２号は、承認する。 

 

議案第３号、常滑市教科等指導員任命式について説明をおねがい

します。 

資料に基づき説明。 

何かご質問ございますか。 

ありません。 

議案第３号について原案のとおりでよろしいか。 

異議なし。 

議案第３号は、承認する。 

 

報告第１号、常滑市育英奨学金貸与規程の一部改正について説明 

をお願いします。 

 資料に基づき説明。 
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発言者 発言の要旨 

教育長 

 

こども課長 

教育長 

委員３ 

 

こども課長 

 

 

教育長 

 

 

こども課長 

 

 

 

委員１ 

 

こども課長 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

学校教育課長 

 

教育長 

学校教育課長 

 

委員２ 

学校教育課長 

 

 

報告第２号、平成２９年度常滑市立幼稚園入園願提出について説

明をお願いします。 

 資料に基づき説明。 

何かご質問ございますか。 

 常滑幼稚園について、次の平成３０年度は園児数が増えてキャパ

シティがなくなるということはないでしょうか。 

 平成２９年度の新３才の園児数は多いのですが、次の平成３０年

度の新３才は少し減りますので、このまま、同じような状況でいく

のではないかと見ております。 

青海こども園に北汐見坂の子どもたちが、最初の頃は、通園して

いたと思うのですが、その子どもたちが減ってきたということです

か。 

北汐見坂の子どもも、青海こども園の２０名の中に４名いますが、

北汐見坂については、一時期よりは、子どもの人数も少し落ち着い

てきています。鬼崎北保育園の方も園児数が落ち着いてきておりま

す。 

青海こども園の園児が減ってきたのは、どのような理由が考えら

れますか。 

青海こども園は少し奥まった場所にあるため、親御さんが地区の

方でないとわかりにくいことでございます。ですが、意外と行きや

すい場所なので、問い合わせを受けた場合は、地図等を渡して実際

に行って見ていただくことを勧めております。それから、青海こど

も園は駐車場が若干不足していることでございます。今のところは

親御さんのご協力で補えている状況ですが、こども課としても、何

とかできないかと色々と努力をしている状況でございます。 

 

では、その他、諸報告についてお願いします。 

その前に、先ほどの第２号議案の中での飛散防止フィルムについ

て説明させていただきたいのですがよろしいでしょうか。 

お願いします。 

 小学校修繕費、中学校修繕費の中に１校１０万円の予算措置がさ

れています。毎年、計画的に予算措置を行っています。 

 １０万円というのは、１年で何枚できるのでしょうか。 

 ２年後、３年後では全然出来ない状況です。１０年以上という長

い期間必要かと思います。ですが、強化ガラスのように大規模改造 
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発言者 発言の要旨 

 

 

委員２ 

 

 

学校教育課長 

 

教育長 

 

学校教育課長 

教育長 

 

教育長職務代理者 

 

 

教育長 

 

学校教育課付課長 

 

教育長 

学校教育課長 

 

教育長 

工事の中で一緒にできる部分があれば、相当進んでいる学校もあり 

ます。 

 先生たちからは、避難経路になっているところを優先的に行いた 

いという話が出ていたと思いますので、そのことも考慮して行って 

いただければいいなと思います。 

 その点は学校と優先的な部分を話しながら行っています。 

 

平成２９年度教育長職務代理者の指名についての説明をお願いし 

ます。 

資料に基づき説明。 

平成２９年度の教育長職務代理者として、鬼頭明美委員にお願い 

したいと思います。よろしくお願いします。 

 ただ今ご指名いただきましたので、１年間務めさせていただきま

す。よろしくお願いします。 

 

市町村教育委員会の教科書採択のためのガイドライン「公正・公 

平な教科書採択に向けて」の配布について説明をお願いします。 

 資料に基づき説明。 

 

行事連絡（３月～５月）の報告をお願いします。 

 資料に基づき報告。 

 

他になければ、これをもって平成２８年度第１２回教育委員会定

例会を閉会します。 

 

 

 

 

 


